
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間         会長 武末喜久治君 

皆さんこんにちは。 

先週は台風のため灯篭祭

が延期になりました。ロー

タリーデーを企画しポリオ

募金活動を予定して、藤本

副会長には募金箱を用意し

ていただき長谷川君にはシ

フォンケーキやお菓子の準

備をしていただき又木浦君

には商工会議所との窓口と

して連絡等などの役をひきうけてもらいました。 

ありがとうございました。18日に延期だそうですが残

念ながら地区大会と重なりロータリーデーは次の機会に

行うことになりました。その節にはみなさんぜひ御協力

をお願いします。 

先週は日本人3人がノーベル物理学賞にえらばれまし

た。村上春樹氏は今年も話題にあがりましたが受賞はな

りませんでした。 

韓国のネットユーザーの反応を紹介するページがあり

ます。なんでも反日という国柄のなかで比較的常識派、

親日派の書き込みの多いページで、日本人にノーベル賞

が多い理由が書かれてありましたので紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

1.日本には放送チャンネルが多くその中で教養番組が大

きな比重を占めていて特に科学、生物、医学について

は大人レベルの内容でありつつ子供が見ても簡単で楽

しく理解できる内容となっている。 

2.また日本は出版の規模も非常に大きく、各分野ごとに

本当に様々な書籍が万遍なく流通している。 

このような状況だから学習ニーズが自然と高まって 

くるのだろう。また体験科学教室のようなものも普遍 

化されており、ほぼ毎週どこかでこの手のイベントが 

行われ多くの人で賑わっている。 

3.現在の韓国のテレビ放送はアイドルの見境ないセク 

シーなダンスを垂れ流しそれなりに存在した教養番組

を廃止し、芸能番組で埋め尽くしている。 

4.書店にいっても専門分野の書籍の多様性は著しく貧 

弱である。韓国社会の慢性的な問題は多様性の欠如と

金が集まるところに投資が集中する拝金主義。いくら

優秀な頭脳を持った人材でも研究テーマが金が儲から

ない分野であるなら研究支援も得られない。 

いろんな理由がある中の韓国人自身のひとつの意見 

です。日本もそうなりかけているところもあり真似し

てはいけないところです。 

2年前の新聞に掲載されていたことだそうですが、 

ノーベル賞を受賞した日本の科学者が韓国を訪問した際、

韓国の科学者達が酒の席でこんなことを口にしたそうで

す。「ノーベル賞に乾杯」これを聞いた日本の科学者はこ

う答えたそうです。 
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第 1856 回 平成 26 年 10 月 23 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

2730地区ガバナー    田中 俊實 

中部分区ガバナー補佐    押川 弘巳 

RIテーマ・第 2730地区テーマ 

   『ロータリーに輝きを』 

高鍋ロータリークラブテーマ 

   『クラブの活性化』 

10月の月間テーマ  

  職業奉仕月間・米山月間 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．外部卓話 

10．次週例会案内 

11．点   鐘 

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

 それでこそロータリー 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内    

＊地区大会報告 

 ＊100万㌦ 

 

 ＊ 

 

 

  

 

 

 

 

 

次週例会案内；10月 30日（1857回） 

 ＊職場訪問 

      （株）山口鉄工建設 

第 1855 回 例会内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「みなさん、ノーベル賞をとるための研究はしないで下

さい。私は自分がしたい研究をしていただけです。賞は

おまけのようなものです」 

職業奉仕のひとつをここにみた思いがいたしました。 

 

■幹事報告            幹事 青木善明君 

＜文書案内＞ 

＊押川弘巳ガバナー補佐よ 

り中部分区第6回会長幹事 

打ち合わせ会案内 

 日時 26年11月10日 

 場所 ニューウェルシティー 

 会費 2,000円 

 

  

■出席報告         出席委員長 長野孝吉君 

出席状況（10/16） 

会  員  数 46名 

出 席 会 員 数 33名 

ホーム出席率 73.33％ 

前々回修正出席率 93.33％ 

 

ビジター 岩切昇様（西都RC） 

     上田普様（西都RC） 

 

■ＢＯＸ披露      親睦活動委員長 坂田師通君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

＊西都RC岩切・上田様より 

 本日はお久しぶりでござい 

ます。いつもお世話になり 

ます。これからも宜しくお 

願いします。 

＊武末喜久治君 高鍋警察署 

 生活安全課長をお迎えして 

 防犯の勉強をさせて頂きます。宜しくお願いします。 

＊藤本範行君 西都RCの岩切会長、上田幹事様ようこ 

そおいでくださいました。 

 高鍋警察署の松下課長さん本日は卓話を楽しみにして 

います。 

＊長谷川修身君 松下吉晴様をお迎えして。 

本日はありがとうございます。 

＊森本直樹様 誕生祝のお返しとして。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

   

四つのテスト  

  

    言行はこれに照らしてから 

     １、真実かどうか 

     ２、みんなに公平か 

     ３、好意と友情を深めるか 

     ４、みんなのためになるかどうか 

☆外部卓話        高鍋警察署広報安全課 

課長 松下吉晴様 

 

    防犯についての講話 

 

   
 

 

 

 

    
    ビジター 岩切 昇君 上田 普君 （西都RC） 

 

  

 

 

         11月の例会案内  

  

   11/6（1858回）  

      月初めのセレモニー  雑誌紹介 

      会員卓話   

米山ランチ  理事会 

   11/13 (1859回) 

      会員卓話―野田俊一君 

      血圧測定 

   11/20 (1860回) 

      財団月間卓話  プログラム委員会 

   11/27 (1861回) 

      会員卓話 

   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


